

ABSTRAK

Sorayya, 200101120611. *Preservasi Bahan Pustaka Surat Kabar di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan*. Dosen Pembimbing Yokke Andini, S.S, M.Pd, Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024.

Kata Kunci: Perpustakaan, Preservasi, Surat kabar

Penelitian ini membahas tentang Preservasi Bahan Pustaka Surat Kabar di Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan. Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan memiliki berbagai macam bahan pustaka salah satunya surat kabar dimana koleksi bahan pustaka surat kabar bertambah setiap harinya yang di kirim oleh beberapa penerbit yang sudah berlangganan sehingga perlunya kegiatan preservasi dalam pelestarian bahan pustaka surat kabar namun tidak akan diperbaiki apabila surat kabar rusak, hanya sampai kepada upaya menjaga agar kerusakan koleksi tersebut tidak semakin bertambah dengan tujuan agar informasi yang terdapat pada surat kabar dapat bertahan lama.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui proses kegiatan Preservasi terhadap koleksi surat kabar dan kendala dalam proses kegiatan preservasi bahan pusaka surat kabar di Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan. Metode penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dengan melakukan observasi, wawancara, dan dokumentasi kemudian analisis data dengan tahapan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa upaya Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Provinsi Kalimantan Selatan dalam melakukan preservasi bahan pustaka surat kabar dengan cara mengumpulkan surat kabar setelah satu bulan, baru di kirim ke pelestarian dengan beberapa kegiatan seperti melakukan penjilidan, fumigasi, dan perawatan. Adapun kendala dalam pelaksanaan kegiatan preservasi yaitu dari segi faktor Sumber Daya Manusi (SDM), teknologi dan anggaran untuk memenuhi kebutuhan Pustakawan dalam melakukan preservasi bahan pustaka surat kabar sehingga dampak yang dirasakan seperti memperlambat dalam proses pelestarian bahan pustaka surat kabar.